



ELBACH

D'azur à deux clés d'or posées en sautoir, à l'épée d'argent posée en pal brochante sur les clés, la pointe sur une terrasse ondulée d'argent et d'azur de six pièces.

Création d'armoiries en 1977. Les meubles héraldiques ont trait aux saints patrons de l'église qui est dédiée à Pierre et Paul : les clés sont les attributs de saint Pierre et l'épée symbolise le martyr de saint Paul. La terrasse ondulée évoque la syllabe *Bach* (ruisseau).

Elbach qui apparaît en 1271 sous la dénomination « Elnbach » a fait partie du comté de Ferrette jusqu'au traité de Westphalie.